



El intenso año 2.008, que ha supuesto un gran hito para la ciudad, ya ha finalizado y como viene siendo habitual en los últimos años, presentamos una nueva edición de la Gala del Deporte Zaragozano.

Año tras año, la calidad de los premiados constituye un referente de primer orden en el ámbito deportivo de nuestra ciudad.

Esta Gala pretende simbolizar el espíritu de mejora y superación de todos los deportistas, profesionales del mundo del deporte, entidades, etc., que contribuyen a que el ámbito deportivo mejore año tras año.

Nuestros deportistas, profesionales de la medicina del deporte, entidades, patrocinadores, medios de comunicación, gracias al tesón y al esfuerzo diario, han conseguido grandes retos y esta Gala debe contribuir a reconocer el trabajo de todos los componentes del sistema deportivo local de nuestra ciudad.

Esta edición, respecto a las anteriores, se realiza en el Salón de Plenos de Ayuntamiento de Zaragoza, manteniendo la misma estructura, resaltando los valores vinculados al fenómeno deportivo con distintos premios y reconocimientos, para finalizar con la entrega de la mayor distinción en el ámbito deportivo de nuestra ciudad: la “Medalla al Mérito Deportivo”.

Queremos agradecer a todos los patrocinadores y colaboradores que constituyen un vector de estabilidad para el deporte en todas sus áreas, especialmente en el ámbito de la Administración Local, a Caja Inmaculada, muy sensibilizada con el deporte y que permite desarrollar, entre otros, el programa específico de los “Trofeos Ciudad de Zaragoza”.

Por último felicitar a todos los premiados por cuanto éstas distinciones encierran el reconocimiento a los logros alcanzados y un estímulo para los que a buen seguro están por venir.